

40万人が人体解剖に興味を持つ時代

日本国内では決して参加することのできない 「人体解剖学ツアー」をタイで実施！

日本では有資格者のみしか参加することのできない「**本物の死体**」を使った解剖学実習を、タイ古式マッサージや古くから伝わる様々な治療法が今も受け継がれていることで有名な都市、チェンマイでは**有資格者、無資格者問わず**参加できるツアーがある

【今、生きているその身体を大切にしてほしい】

株)ピュールはチェンマイ大学にて解剖学実習を開講します。
人はひとりとして同じ身体はない。そしてその身体、健康の大切さに気づき、自分自身を大切にしたいというのが(株)ピュールの想いです。

日本では2018年東京科学博物館で開催された

『**人体の不思議展**』には**40万人**が**来場!**しました。

自身の身体に興味を持つ時代である。

また、身近な方の死を経験することで生まれる様々な感情と同時に、ご献体は自分の身体で何かを伝えようとしています。

真実を目の当たりにした時の感覚を大切に、ご自身のこれからの生活や生き方を考えることができるとこれからの人生観が変わるだろう

人のカラダについてご興味のある方、人の命を大切にお考えの方、人のカラダを扱う仕事に関わっていらっしゃる方、国家資格をお持ちの方、セラピスト、全ての方にご参加頂けます。

実際に触れることで感じる「**命**」

【オーナーセラピスト紹介】

JUNE ジュン 株式会社ピュール代表取締役

チェンマイでの解剖学実習プログラムは今回で6回目になる。

幼少の頃より全体食を実践する両親に育てられ、自然治癒力を上げることの大切さを生活の中で知る。

大手旅行会社で働きながら、世界のご当地マッサージを受ける。

退職後、タイ古式マッサージを学び東洋医学の限りない可能性を研究し18年が経った。現在は生まれ育った京都にある道場「June style studio」で、「ヨガ」「食育」など人間の基礎作りを目的とし、自身の成果を教授。同時にセラピストの養成を行っている、
また、タイ古式マッサージ店「空 KOO soi Teramachi」を併設し、門下生がチネイザン内臓解毒を基軸としたデトックを提供している。デトックスの本場「チェンマイ」や「スリランカ」の内臓解毒ツアーや、学びながら綺麗になるリトリートツアーを世界のどこかで開催中。

【日本人講師のご紹介】

木内周史 キチ シュウ

日本タイ古式マッサージ協会 エグゼクティブトレーナー NESTA JAPAN 理事 全米エクササイズ & スポーツトレーナー協会 今年で50歳になるとは思えないエイジレスな肉体、ビジュアルを持ち、30年のキャリアの中で、7万人以上への運動指導、3000人以上の運動者養成に関わってきたカリスマパーソナルトレーナー。その活動の中でも最も得意とするパートナーストレッチを極めるため、その源流であるタイ古式マッサージに行き着く。約700年に及ぶ歴史と伝統の中で育まれた精神と卓越した技術に解剖学に基づいた運動科学を融合させた「正しい知識・技術に基づいたタイ古式マッサージの指導、普及」に努める。

【ツアーの概要】

■日程 2018年11月26.27.28日の3日間 9:00~18:00予定

■日本人講師、通訳付き

■集合場所 タイ チェンマイ市内

詳細 http://store.purefood.jp/products/detail.php?product_id=112

実習の初めにグローブとマスクが支給されます。

ホルマリン漬けにされたご献体を前に、チェンマイ大学教授と日本人講師の直接説明を受けながら、実際にご献体に触れることができます。

詳しく教えてほしい事、見たい部分や臓器など、その場の質問にも出来る限りご要望に応えながらの実習になります。実習の前後は座学による解剖学講座で理解度をあげます。

【店舗詳細・取材依頼・お問い合わせ先】

会社名：株式会社ピュール

所在地：〒600-8033 京都府京都市下京区恵美須之町546-1

電話：075-708-8484

メール：jss@purefood.jp

URL：http://purefood.jp

当社ではマスコミの方の取材を随時お受けしております。

本件に関する、より詳細情報をご希望の場合は、是非お問合せください。